
昨晚，央视《新闻联播》以3分钟时长大篇幅报道河南郑州依托
“郑州—卢森堡”国际货运航线，架起横贯中欧的货运“空中丝绸之
路”，构建以郑州为中心，连接欧亚美三大洲的国际航空货运网络，闯
出了一条对外开放的新路。本报今日予以编发。
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河南省依托自身航空枢纽的优
势，开通“郑州—卢森堡”国际货运航
线，架起了横贯中欧的货运“空中丝绸
之路”，构建以郑州为中心，连接欧亚
美三大洲的国际航空货运网络，闯出
了一条中原对外开放的新路。

这几天，郑州机场的一批批进口
生鲜货物正加紧报关、转运，国际货站
里十分忙碌。这位名叫郭黎民的小伙
子，是代理生鲜货品运输中，规模做得
最大的。眼下天气不断升温，在转运
环节，小郭一刻都不敢耽搁。

小郭说：“这天越来越热，不加点
冰我觉得还是不行，因为要求三个小
时送到。”

小郭2013年从国企辞职，来到郑
州航空港做物流生意，当时郑州机场每

周只有一班国际航班，可做的生意少得
可怜。两年下来，他已经想打退堂鼓
了。实际上，当时也正是河南省发展航
空货运的起步阶段。2013年左右，欧
洲最大的全货运航空公司卢森堡货航
宣布向外出售股权。得知这一消息，河
南省委、省政府当即派人前去谈判。

2013年 1月，河南民航发展投资
有限公司决定，参与收购卢森堡货航的
全球竞标。2014年 1月 14日，河南航
投以 2.1625亿美元的竞标最低价，收
购了卢货航35%的股权。（下转二版）

河南：依托国际航线建设“空中丝路”
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我奉献我奉献我行动我行动

苦学少数民族语言
90后车长展风采

“全城清洁”常态化
环境整治再提升
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第十一届全国少数第十一届全国少数
民族传统体育运动会民族传统体育运动会
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迎民族盛会 庆七十华诞

习近平：各族人民像石榴籽一样紧紧抱在一起

民族的大团结 你我的运动会
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我监督我监督

本报呼和浩特专电（郑报全媒体记者 王文
捷张思沛文白韬 图）随着裁判员一声令下，参
加3000米速度赛马的骑手策马而去，马队后方
扬起一片尘沙，场面煞是壮观。昨日，第十一届
全国民族运动会马上项目比赛，在内蒙古少数民
族群众文化体育运动中心进行得如火如荼。

昨日下午进行了 3000米速度赛马和 1000
米走马的比赛。在第一个项目 3000米速度赛
马比赛中，内蒙古选手一马当先，包揽该项目前
两名，其中选手初一与他的战马“亿通绝影”以
3分 11秒 57的成绩摘得桂冠。山西代表队的
萨更德克·叶力塔农与他的战马“接受挑战”获
得第三名，与第二名仅有两秒之差，速度赛马竞
争的激烈程度可见一斑。

据了解，3000 米速度赛马共有来自内蒙
古、新疆、河南、云南、山西、西藏和新疆生产建
设兵团等 7支代表队的 34名选手参赛，选手们
在烈日下纷纷展现出各民族独特的马上风采。

随后进行的是 1000米走马比赛。走马类
似于人的竞走，四只马蹄腾空离地即是犯规，难
度系数相对较大。最终，云南代表队的拉茸迪

列与他的战马“狼措”拔得头筹，打破内蒙古代
表队之前在该竞赛项目中的垄断。

1000米走马比赛共有来自内蒙古、新疆、
河南、云南、西藏和新疆生产建设兵团等6支代
表队的23名选手参赛。

另外，昨日上午还进行了马上表演项目（如
图），一骑两马、骑马点火、康巴荣玖、乘马抛石头、
驼球、马上技巧、姑娘追、马上角力、民族传统马术
表演等为观众带来强烈的视觉冲击。

全国民族运动会马上项目精彩纷呈

（详见4版）
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本报讯（记者 刘俊礼 张昕）7月
14日，省委常委、市委书记徐立毅会
见东风汽车有限公司总裁内田诚一
行，双方就深化项目合作、优化产品
结构、拉长产业链条，增强东风公司
郑州基地综合竞争力深入交流、达成
广泛共识。

徐立毅表示，郑州将把先进制
造业放在突出位置，完善政策，营造
环境，加快推动汽车产业发展。内
田诚感谢郑州市对东风汽车有限公
司的重视和支持，表示将按照战略
规划，拓展在郑业务布局，争取更多
合作成果。

王 新 伟、牛 卫 国、史 占 勇 参 加
会见。
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中国侨联领导莅郑
调研“侨胞之家”建设

本报讯（记者 李丽君）中国侨联党组成员、副主席李波近日带
领中侨联基层建设调研课题组一行来郑，调研我市“两新组织”侨
联和社区“侨胞之家”建设。省侨联党组书记、主席董锦燕，市委常
委、统战部长杨福平陪同调研。

李波一行实地察看了中美国际（郑州）创业港，调研了我市“两
新组织”侨联和基层“侨胞之家”建设工作，走访了创业港培育孵化
的侨资企业。

李波充分肯定了郑州市侨联在基层组织建设方面做出的成
绩。他指出，社区和创业园区有着众多的归侨侨眷和留学生，是侨
务工作建设的有利阵地，要摸清底数、充分利用社区和楼宇侨联资
源，突出特色把侨界群众组织起来、活跃起来、行动起来，才能进一
步激发侨界群众的主观能动性。他希望郑州市侨联要继续深入贯
彻落实习近平新时代中国特色社会主义思想和党的十九大精神，
继续创新方法，积极探索，扩大侨联基层组织覆盖面，坚持以人为
本，为侨服务，为侨界谋幸福，团结凝聚海内外侨胞为中华民族的
伟大复兴集聚起侨界强大的磅礴力量。

推进“路长制”市容市貌大提升活动讲评会召开

共建共享“幸福家园”
让市民更舒心更悦心
本报讯（记者 覃岩峰 王治）昨日，我市召开深入推进“路长

制”市容市貌大提升活动讲评会。市长王新伟要求，聚焦建设具有
发展活力、人文魅力、生态智慧、开放包容的国家中心城市，坚持民
本思想，强化使命担当，共建共管共治共享“幸福家园”，让广大市
民群众更舒心、更悦心。

副市长吴福民主持会议。
会议通报了5、6月城市精细化管理考核结果，并对红旗、黑旗

路段授牌。王新伟肯定了近段时间工作成效，他说，序化、洁化、绿
化、亮化正在成为郑州“新气质”，赢得了外界赞许和群众认同。全
市上下要围绕“迎民族盛会、庆七十华诞”，弘扬“工匠精神”，狠下

“绣花功夫”，做足“精品文章”，全面提升功能、环境、文化、服务“四
个品质”，让郑州有颜值、有品位、有活力、有温度。

王新伟强调，城市精细化管理要坚持民本导向，树牢以人民为
中心发展理念，运用“一征三议两公开”“三会一平台”等方法，问需
于民、问计于民、问效于民，持续提升群众幸福感、获得感。要抓住
关键环节，聚焦“四个中心”“一环十横十纵”道路、郑州机场、火车
站、大型商场等重点区域、重点道路、重点单位，全面排查拉单子，
逐项分包明责任，打通市容市貌堵点痛点脏点乱点。（下转二版）
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中央“不忘初心、牢记使命”主题教育领导小组印发
《关于认真学习贯彻习近平总书记在中央和国家
机关党的建设工作会议上重要讲话的通知》
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民族运动会志愿者刘晓庆
公益专场演出《风华绝代》圆满落幕
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